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２０２３-２４年度 ゴードンＲマッキナリー ＲＩ会長 

 

例会予定     ７月１０日  休会 

７月１７日  ２０２４－２５年度 委員会事業計画発表 

 

 

VOL.６２  Ｎｏ．１ （通算Ｎｏ．2726） 

 

２０２４年７月３日（水）  例会プログラム            

点     鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹 事 報 告                              

会 長 挨 拶  

２０２４－２５年度 会長・幹事挨拶                     

写真提供者:青木正弘会員 

                                                                                                                                                                                    

２０２３－２０２４年度      会  長  松 崎 隆 詞       幹  事  石 塚 利 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                        ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790         〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                             釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 �����0297-22-1251        ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                              Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                                       URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.６１ No.３３ (No.2725) ６月１９日(水) 晴れ (司会 淀名和茂彦委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎2023-２０２４年度 会長・幹事年度総括あいさつ 

 

                                    

幹事報告・一年総括挨拶   石塚利明幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

６月２６日(水)さよなら例会は野村屋 １８時からとなります。よろしくお願いします。 

 

幹事としてまず初めに取り掛かったことは組織作りでした。会長の素案を元に

会員の皆様に委員長のお願いをしました。しかし、中々いい返事は頂けずそん

な中ベテランの会員の皆様がご快諾くださり委員長がベテランの多い組織になり

ました。特に SAA は苦労し、たまたま例会前に前を通りかかった青木ガバナー

補佐にお願いをし、ご了承くださりました。しかし、のちにガバナー補佐をSAA委

員長にするとは何事かと先輩からお叱りを受けました。また、奉仕委員会もベテ

ラン会員ばかりでお叱りを受けました。 

次に会長と淀名和プログラム委員長と例会のプログラムを作成しました。コロナが５類になり例会をコロナ

前に戻し開催日を増やそうと決めたものの、中々プログラムが埋まりません。前年、前前年のプログラムを

参考に飽きない例会作りを目指しました。 

そして、7 月 5 日第一回例会を迎え緊張でうまく言葉が出なかったのを覚えています。幹事としてこれで

いいのだろうかと自問自答し、１０月２５日のガバナー公式訪問を迎えました。朝から緊張しっぱなしの一日。

無事ガバナーがお帰りになった時はクタクタでした。 

ところが、公式訪問が終わるともう一年が終わったような気がしてそれ以降はリラックスして毎週例会を迎

えることが出来ました。 

幹事の役目は多岐にわたります。地区や分区そしてクラブ会員からの要請要望に応えたり、例会がスム

ーズに進行するように卓話者と綿密な打ち合わせを淀名和委員長としたり、時にはロータリーの友委員の

皆さんにお願いをしてプログラムの時間の調整をさせて頂いたりもしました。倉持委員長と鈴木勝久副委員

長にご無理を申し上げたことをお詫びいたします。 

毎週例会前に事務所で打合せをするのですが常に助けてくれたのが和久さんでした。和久さんの存在

が無ければ松崎丸は沈んでいたと言っても過言ではありません。 

毎週の例会は時間との勝負です。１時３０分にきっかり終わるのか、時間が余ってしまった時はどう対応

するか等、例会のたびに時計から目が離せませんでした。結果、時間オーバーが１回、時間が余ってしま

ったのが２回でした。 

この一年、先輩方々から𠮟𠮟咤激励を頂き何とか乗り切ることが出来そうです。 

幹事として皆様にご迷惑を掛けてばかりでしたがお引き受けすることにより少しは大人として成長したと思

います。 

各委員長はじめ会員の皆様のご協力のおかげで松崎丸は沈まず終われそうです。皆々様に感謝しかご

ざいません。本当にありがとうございました。 
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諸報告  

青少年奉仕委員会  鯉沼敦規委員長 

６月２９日に行われます学童野球大会の開会式が８時より石下球場で行われます。ご参加できる方は宜しく

お願いします。 

出席委員会  淀名和茂彦次年度委員長 

２０２４－２５年度の例会欠席届をお配りしました。また、FAX でも送らせて頂きます。例会を休まれる方はこ

ちらの用紙をご利用ください。 

 

２０２４－２５年度大澤 清幹事 

理事・役員会報告 

１．例会場変更について・・・・常総市生涯学習センター 

２．食事について・・・２０２４－２５年度は例会前食事とする 

３．例会開始時間・・・１２時３０分～１３時１５分 

４．７月例会について・・・７月３日、１７日、２４日・・・通常例会  ７月１０日、３１日・・・休会 

                        ・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・ 

 

会長挨拶・一年総括挨拶   松崎隆詞会長    

皆さんこんにちは。いよいよ今日が会長として最後の挨拶となります。 

まず、先週例会後、夜にロータリー情報委員会が染谷秀雄委員長のもと、下館

RC パストガバナー新井様を招いて、会員多数参加のもとインフォーマルミーティ

ングが開催されました。話の中で、親睦の大事さ、職業を通じて社会に奉仕して

いる高い倫理基準、環境問題を意識し自己を高め、奉仕活動の実践など講演さ

れました。職業奉仕、社会奉仕の話もありましたので、以前当クラブの松坂興一会

員がインフォーマルミーティング話された、職業奉仕と社会奉仕が頭に浮かび、

紹介したいと思います。「職業奉仕」とはロータリーでのみ通用する言語であり何とも理解しがたい言葉です。

然しながら「職業」と言えば、私達が生活をしていくための所得をえる手段であり、自分自身の為のものであ

ります。それに対し「奉仕」と言えば「世のため、人のため」であり、自分以外の人のためのもので、全く方向

性が異なるものである。この様な矛盾が「職業奉仕」を理解しにくいところである。そして今一つが社会奉仕

と職業奉仕との異差であります。職業奉仕の定義の一つに「職業を通じて社会に奉仕する」とあり、これで

は職業奉仕が社会奉仕の一部という錯覚が生まれてしまいます。はっきりと「職業で」としなければならない

のです。職業奉仕はあくまで個人で行うものです、社会奉仕、国際奉仕等はクラブで行うものですが、職業

奉仕はできません。なぜならロータリークラブは職業ではないからです。この後もあるのですが一部抜粋し

て紹介させていただきました。 

本日は、一年の振り返りと題しまして、感想と報告をさせて頂きます。 

一年前、会長拝命したときのことを思い起こすに、ロータリーも未だよくわからず、話題提供もなく、そして

活舌悪く、幹事の時の海老原会長の卓話を隣で拝聴し、いつも聞き惚れてたことを思うと毎回緊張の極み

でした。 

会長なる事前のＰＥＴS（会長エレクト研修セミナー）はわたしにとっても学びはありました。特にパストガバナ

ー田中久夫様講演の中で、より「私たちは、奉仕を通じてリーダーシップと職業のスキルを生かし、地域社

会の問題に取り組む」「親睦を通じて生涯にわたる友情を育み、国や文化を超えた理解を促す」と話されま

した。    

そこで今年度の方針として「奉仕の理想を求め続けよう」一人一人が楽しくロータリーライフを送れるようにと
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運営して行こうと思いました、その一つではありましたが、ＳＡＡ青木委員長にお願いし、席順の変化です。

いかがでしたでしょうか。また先週まで 2 週間にわたりまして、各委員会委員長による事業実績報告があり

ました。大変ご苦労様でした。 

さて前期には大きな事業であるガバナー公式訪問、地区大会を無事済ませ、委員会事業では社会奉仕委

員会事業のひとつで、地区の第一目標の茨城ガイドブック「見て覧（ミテラン）」の作成協力、親睦委員会の

恒例の納涼会、青少年奉仕委員会のスポーツサッカー少年団、学童野球への協力、協賛（学童野球は下

期にもあります）等ありました。 

後期に入り、元日早々に能登半島地震が起き、大きな犠牲が発生し未だ復興途中です。ロータリーでも物

資共々支援し被災地の早い復旧復興を願うばかりです。後期に最初の事業として、第七分区竜ケ崎ロータ

リークラブにて大久保ガバナーを迎えⅠⅯが開催されました。講演で「認知症医療」があり身につまされる

お話でした。また委員会事業では 3 月に、水海道ロータリークラブ伝統事業である、国際奉仕委員会によ

る、ツウンバ交換留学生が実施され、2 名の学生を受け入れました。同じく 3 月に親睦委員会による家族親

睦観劇会が行われ、懇親がはかれたかと思います。今年度より懇親が深まれば、ということで夜の例会を 3

回にし、忘年会、新年会含めれば 5 回となりました。そのなかで鈴木旦麿会員による医療関係の卓話、外

部講師をよんでワインとチーズの試飲試食は、会員皆様に好評を得られたと思います。またクラブ委員会

活動目標の中で、会員純増 2 名を挙げましたが、会員皆様の協力で２名の増員にはなりましたが純増 2 名

とは至りませんでした。心苦しいのですが次年度にお願いできればと思います。 

最後に、今年度大きく支えてくれた、石塚幹事、淀名和プログラム委員長、青木ＳＡＡ委員長、小林親睦委

員長はじめ、各委員長さん、会員皆様、そして事務局の和久さんのご協力ご支援に改めて感謝を申し上げ

ます。ありがとうございました。 

そしてまもなく次年度がスタートします。例会場も変わり五木田年度素晴らしい船出が出来ますよう皆様の

ご協力をお願いします。 

水海道ロータリークラブの益々の発展、そして皆様方のご健勝をご祈念致しまして会長挨拶とさせていただ

きます。 

 

出席報告   中島成則委員 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５５名 ４１名 １３名 １名 ２２名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス   山﨑哲男委員              入金額  94,000 円   累計 2,203,000 円 

会員の皆様一年間お世話になりました。皆様のご協力により無事終えることができます。ありがとうございま

した。   松崎会員 

本日この会場での最終例会になります。一年間誠にありがとうございました。   石塚(利)会員 

一年間お世話になりました。   青木(清)会員 

松崎会長、石塚幹事、一年間お疲れ様でした。有終の美を飾ってください。   倉持会員 

役員の皆様一年間ご苦労様でした。さる１３日筑波 CC 平日杯にてエージシュートを達成致しました。 

北村(仁)会員 

松崎会長、石塚幹事さん、一年間ご苦労様でした。立派な一年間だったと思います。   松坂(興)会員 

役員の皆様一年間ご苦労様でした。   大塚会員 

今日は午後の時間に余裕がありますので会場の後片付けをお手伝いさせていただきます。  廣井会員 

松崎会長、石塚幹事一年間お疲れ様でした。  雨谷・宮代   各会員 
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松崎会長、石塚利明幹事一年間お疲れさまでした。私事白内障治療のみそぎを経て免許無事更新できま

した。   石塚(克)会員 

本日もよろしくお願いいたします。   青島・宮本   各会員 

会長・幹事、一年間お疲れ様でした。   大澤会員 

松崎会長、石塚幹事、一年間お世話になりました。   大堀会員  和久事務局 

松崎石塚(利)年度１年間ご苦労様でした。   白井会員 

一年間お疲れ様でした。   熊谷会員 

松崎会長、石塚幹事、一年間お世話になりました。ありがとうございました。   五木田会員 

一年間お世話になりました。松崎会長、石塚幹事、大変ご苦労様でした。   武藤会員 

会長・幹事一年間お疲れ様でした。「さよなら例会」までもう少し!!がんばって下さい。   石井会員 

お疲れ様でした。   松村会員 

一年間お疲れ様でした。   染谷(正)会員 

一年間ありがとうございました。   淀名和会員 

松崎会長、石塚幹事、一年間お疲れ様でした。    笹生・能勢   各会員 

松崎会長、石塚幹事、一年間お疲れ様でした。次き、松崎会長には地区の野球大会で実行委員長として

石塚幹事には、ごく近い将来の会長としてご期待申し上げます。   青木(正)会員 

松崎会長、石塚幹事、一年間ご苦労様でした。   中島(成)会員 

会報委員会  斎藤広巳委員長   能勢竜司副委員長   渡邉潤子委員 

 

さよなら例会写真集 

令和６年６月２６日 (水)於:野村屋 
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新旧会長幹事写真に「新旧会長幹事さん、晴れと曇りの表情ですね（笑）」 コメント石塚克己会員 

   

 

  


